

**Sistem Pembiayaan Mitraguna Berkah pada PT Bank Syariah Indonesia
Kcp Medan Setia Budi**

Sisca Pratiwi Tbn

Program Studi Ekonomi Syariah. Universitas Islam Negeri Sumatera Utara

Siscapратиwi2020@gmail.com

ABSTRACT

Financing and activity of a sharia bank in disbursing funds to parties other than banks based on sharia principles. Raise the money What the World Bank has to offer helps meet people's needs. Fund distribution in the form of financing is carried out in good faith. Transferred from the owner of the funds to the user. One of them is Doctor And retirement. The purpose of this discussion is to find out how the system works. Mitraguna Berkah Financing Funding, further requirements for Submission of Mitraguna Blessing Financing, and Constraints and solutions in the financing process Mitraguna Berkah. Syariah Indonesia is Mitraguna Berkah with components - Cooperation agreements and components to conclude my agreement to take action at Bank Syariah Indonesia Kcp. Medan Setia Budi Namely with Bank Syariah Indonesia The process of distributing funds to companies or agencies, then to employees. Furthermore, there are requirements for the financing system of Bank Syariah Indonesia Mitraguna Berkah.

Keywords: disbursing funds, financing, sharia bank

ABASTRAK.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sistem pembiayaan Mitra guna berkah pada Pt. Bank Syariah Indonesia Kcp Meda Setia Budi. Ini merupakan suatu aktivitas bank syariah dalam menyalurkan dana Kepada pihak selain bank berdasarkan prinsip syariah. Penyaluran dana dalam bentuk Pendanaan dilakukan dengan itikad baik. Ditransfer dari pemilik dana ke pengguna pembiayaan Mitraguna Berkah ini Salah satunya di peruntukan ke Dokter Pegawai BO2 dan sebagainya. Penelitian ini menggunakan penelitian jenis kualitatif Deskriptif .Hasil pembahasan menunjukkan bahwa sistem yang diterapkan Pendanaan Bank Syariah indonesia Mitraguna Berkah dengan komponen Perjanjian kerjasama dan komponen untuk menyimpulkan perjanjian Saya melakukan pinjaman di Bank Syariah Indonesia Kcp. Medan Setia Budi Yaitu dengan Bank Syariah Indonesia Proses penyaluran dana ke perusahaan atau instansi, kemudian ke karyawan.Selanjutnya ada persyaratan sistem pembiayaan Bank Syariah Indonesia Mitraguna Berkah.

PENDAHULUAN

Bank syariah di Indonesia memiliki dua dasar hukum yaitu sumber hukum Islam dan sumber hukum positif, sumber hukum Islam meliputi sumber hukum dan dalil hukum yang disepakati dalam Al-Qur'an, Hadits, Ijma dan Dalil masalah hukum yang tidak disepakati seperti Mursalah, Istisan dll. sumber hukum positif antara lain UU Perbankan Syariah No. 21 Tahun 2008 dan UU sebelumnya. Bank Syariah

didasarkan pada ketentuan hukum, termasuk terkait dengan hukum kontrak. Ulama Fiqh membahas banyak bentuk kontrak dan pembelian.

Ada tiga jenis kontrak yang banyak digunakan sebagai dasar utama Grants Muslim Banks. Ki 'Al Murabahah (beli dan jual barang dengan asal dengan manfaat / keuntungan tambahan diterima), Bai' Assalam (Beli posting yang dibuat di masa depan di mana pembayaran dilakukan di muka / uang tunai), dan Bai 'Alistina (Istina) '(Istishna "hampir mirip dengan salam, tema pesanan harus dilakukan atau dipesan di muka dengan fitur-fitur khusus, pembayaran adalah langkah-langkah mengikuti perjanjian). Tujuan dari pembahasan ini adalah untuk mengetahui bagaimana sistem tersebut bekerja. Pendanaan Pembiayaan Mitraguna Berkah, syarat selanjutnya Penyampaian Pembiayaan Mitraguna Berkah, dan Kendala dan solusi sesekali dalam proses pembiayaan.

Bagaimana sistem untuk menjalankan aturan dengan metode tertentu, cara yang diperintahkan untuk melakukan sesuatu. Kamus Bahasa Indonesia Modern diedit oleh Peter Salim Dan gangster, sistem memiliki beberapa arti seperti: Pertama, satu set atau perakitan elemen yang saling berhubungan Terhubung untuk membentuk asosiasi. Seperangkat aturan, prinsip, fakta, dll. Yang ke dua Diatur atau ditempatkan dalam format yang dipesan Menunjukkan berbagai rencana logis terkait, Departemen. Ketiga, metode atau rencana klasifikasi. tanggal 4, Tata tertib, tata tertib. berdasarkan kamus besar bahasa indonesia, sistem, Berhubungan dengan formulir secara berkala Jumlah. Penulis berarti seperangkat aturan Artinya, prinsip-prinsip yang menjadi dasar bank syariah Pindahkan organisasi.

Definisi umum dari pembiayaan adalah penyediaan uang Faktur sesuai kontrak atau setara Atau perjanjian antara bank dengan pihak lain mengharuskan pihak tersebut untuk melakukannya. Akan didanai untuk mengembalikan uang dan faktur nanti Jangka waktu tertentu dengan pembagian imbalan atau keuntungan. Menurut M. Nur Rianto AlArif, dana tersebut adalah: Dana yang disediakan oleh satu pihak kepada pihak lain Mendukung investasi yang direncanakan, apakah Anda berinvestasi sendiri atau tidak Bukan hanya sebuah institusi. Dengan kata lain, Dibelanjakan untuk mendukung investasi yang direncanakan. Menurut Muhammad, pembiayaan dalam arti luas berarti pembiayaan. Atau biaya, yaitu uang yang dihabiskan untuk dukungan Direncanakan sendiri atau melalui investasi Lari dengan orang lain. Pembiayaan ini menggunakan Akad mudharabah yaitu akad kerja sama suatu usaha antara pemilik modal (malik/shahib almal) yang menyediakan seluruh modal dengan pengelola (amil/mudharib) dan keuntungan usaha dibagi di antara mereka sesuai nisbah yang disepakati dalam akad.

METODE PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan penelitian jenis kualitatif Deskriptif , yaitu sumber sumber datanya di peroleh, dikumpulkan, disusun, dan dikelompokkan sehingga menjadi integritas dan menjadi terarah mengenai Masalah Masalah yang diteliti. Metode ini menggunakan teknik wawancara atau interview, yakni melakukan tanya jawab dengan pihak yang berwenang yang ada perusahaan Bank

Syariah yang ada di Kcp Medan Setia Budi, adapun sumber data yang dapat dijadikan Sebuah Objek Penelitian dan Sekunder ialah data yang diperoleh melalui buku atau literatur yang ada berhubungan dengan masalah masalah yang diteliti di perusahaan Dan Teknik pengumpulan data ialah penelitian terhadap suatu fenomena dapat dilakukan dengan studi penelitian yang diambil dari objek penelitian di PT. BSI Kcp Medan Setia Budi.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Bank Syariah semakin berpartisipasi dalam lomba setelah penerbitan Undang-Undang Nomor 21 tahun 2008 dalam rilis produk dan Jasa , menurut prinsip-prinsip Syariah Islam yang menyediakan kenyamanan, manfaat dan probabilitas kepuasan pelanggan, untuk memperkenalkan produk. Di bank, terutama bank-bank Muslim adalah dalam pemasaran produk. Pembiayaan Mitraguna Berkah ini Salah satunya di peruntukan ke Dokter, PNS,BO2 DAN BUMN.

Inovasi produk, peningkatan layanan, serta pengembangan jaringan menunjukkan trend yang positif dari tahun ke tahun. Bank Syariah Indonesia juga dapat mempermudah tenaga kerja yang yang mempunyai Tiga keunggulan Proses mudah cepat, Prinsip kompetitif Dan Memenuhi berbagai Kebutuhan Pembiayaan Mitraguna Berkah adalah serangkaian persyaratan sponsor multiguna atau layanan pembiayaan dengan upah tetap atau sumber daya pendapatan karyawan. Jumlah produk perbankan syariah di Indonesia mendorong perusahaan untuk berurusan dengan pelanggan melalui strategi yang berbeda. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan menganalisis dampak pemasaran strategi campuran untuk membangkitkan minat pelanggan pada mitra kredit untuk mensponsori mitraguna berkah.

MITRAGUNA BERKAH BSI KCP MEDAN SETIA BUDI

pembiayaan Mitraguna Berkah adalah dana konsumen mata uang rupiah yang diberikan oleh bank terhadap karyawan tetap suatu perusahaan yang mengajukan dalam jumlah besar melalui referral perusahaan. 6) Dana pensiun bagi pensiunan atau pensiunan janda dan menerima perintah pensiun Ini adalah dana untuk pekerja yang akan pensiun dalam waktu 5 tahun. Dalam mekanisme sistem pembiayaan mitraguna berkah ditahap pencairan terjadi kesepakatan yang dilakukan antara pihak PT Bank Syariah Indonesia Kcp. Medan Setia Budi

Mekanisme yang akan di pakai dalam melangsungkan pembiayaan ini dengan menggunakan akad murabahah antara pihak Nasabah dan bank, yaitu nasabah menaksir kebutuhan/ harga yang dibutuhkan secara keseluruhan terhadap obyek akad berupa barang atau lainnya, nasabah menerima fasilitas dari pembiayaan tersebut dari bank . Kemudian, bank dengan ini memberikan sarana akad kepada nasabah yang bersangkutan, dan nasabah membeli sarana akad tersebut dari bank dengan margin yang disepakati para pihak. pada prosedur yang Di sediakan pemberian pembiayaan harus berdasarkan pada, pertama fatwa DSN MUI No :04/DSN-MUI/2000.

Namun, penulis menilai berdasarkan penelitian bahwa tanpa adanya pengawasan dalam pembelian barang yang diadakan ada kemungkinan terjadi penyimpangan, yaitu akadnya pembelian barang konsumtif digunakan nasabah untuk produktif. Produk ini mempunyai keunggulan yang cukup baik dengan profesi Dokter Hingga Rp.2M Sedangkan pegawai sampai dengan Rp.1.5M, tenor yang mencapai 15 Tahun lamanya, prosesnya yang mudah dan cepat, Angsuran tetap dan cukup ringan, payroll yang menggunakan BSI. Dan syarat ketentuan yang harus dipenuhi untuk pembiayaan yaitu dengan membawa KTP nasabah disertai dengan KTP pasangan jika sudah menikah, NPWP, parook menggunakan BSI, Dokumen pendapatan/slip gaji, selanjutnya mengajukan surat izin Praktik Khusus Dokter.

Berdasarkan menurut temuan penulis selama melakukan penelitian, mekanisme pembiayaan mitraguna berkah telah sinkron menggunakan mekanisme menurut ketentuanyg dipengaruhi perusahaan.

1. Penggunaan sistem/ tolls WISE menjadi salah satu penunjang yang menjadikan proses pembiayaan cepat terlaksana, dari sejak tahap inisiasi hingga tahap pencairan pembiayaan hanya memakan waktu lebih kurang 3 (tiga) hari karena terhubung dengan Core Banking System yang terhubung ke pusat.
2. produk pembiayaan ini berkonsep untuk membantu para nasabah dalam memperoleh pembiayaan dari BSI Kcp Medan Setia Budi. Karena nasabah pembiayaan ini adalah Pegawai Negeri Sipil sehingga pemberian pembiayaan dapat memenuhi unsur-unsur dari prinsip pembiayaan. Berdasarkan Character, Pegawai Negeri Sipil adalah personal yang dapat dipercaya, dari latar belakang pekerjaannya. Kemudian capacity nasabah, Pegawai Negeri Sipil memiliki, Dokter, dan BO2 kemampuan dalam membayar cicilan.

PROSEDURE PEMBIAYAAN MITRAGUNA BERKAH

Dari penelitian yg dilakukan penulis menggunakan mewawancarai seorang Karyawan marketing yang berwenang pada PT. Bank Syariah Indonesia Kcp. Medan Setia Budi didapat beberapa data-data mengenai prosedur pemberian pembiayaan mitraguna berkah. Maka berdasarkan hasil penelitian mampu dipahami bagaimana prosedur pemberian pembiayaan mitraguna pada PT. Bsi Kcp. Medan Setia Budi.

Gambar I. Prosedure pembiayaan mitraguna



KESIMPULAN

Setelah penulis melakukan penelitian di BSI kcp. Medan Setia Budi ini berdasarkan analisis Maupun teoritis dapat di tarik kesimpulan berdasarkan praktik lapangan yang diteliti ialah keberhasilan dalam menerapkan strategi pemasarannya untuk pembiayaan mitraguna Berkah dengan spesifik dan jelas sehingga sistem mekanisme pembiayaan mitra guna berkah pada PT. BSI Kcp. Medan Setia Budi ini dapat berjalan dengan lancar dan baik

SARAN

Berdasarkan penelitian ini penulis dapat menyarankan kepada pihak bank BSI Kcp Medan Setia Budi untuk sesering mungkin memperkenalkan lebih jelas tentang produk mitraguna Berkah kepada Masyarakat Kota Medan dan tidak melupakan pelayan yang baik ke pada nasabah dan calon nasabah. Melaksanakan penyaluran kepada nasabah sesuai ketentuan islam agar menciptakan perekonomian masyarakat yang baik.

DAFTAR PUSTAKA

Akad, Degan, Murabahah Pada, and P T Bank, 'Mekanisme Pembiayaan Mitraguna Berkah Pns', 2.November (2020), 161-80

Chusmita, Lina Ade, and Tubagus Rifqy Thantawi, 'Analisis Penerapan Hedging Di Perbankan Syariah Indonesia', *Nisbah: Jurnal Perbankan Syariah*, 2.2 (2016), 292

<<https://doi.org/10.30997/jn.v2i2.224>>

Covid-, D I Masa Pandemi, 'Ollavega Aurelia', 2020, 59-72

Maulana, Muhammad Agma, *Implikasi Covid-19 Terhadap Customer Relationship Management Pada Pembiayaan Mitraguna Di KCP Mandiri Syariah Ajibarang, Fakultas Ekonomi Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Purwokerto*, 2021

Oktaviana, Dwi, '* Corresponding Author * Corresponding Author', *Scientific African*, 114.June (4693), e00146

program kerja Departemen Perbankan Syariah OJK tahun 2017, 'Uku Standar Produk Mudharabah Seri Standar Produk Perbankan Syariah 5'

Ulpah, Mariya, 'Mariya Ulpah Madani Syari ' Ah, Vol. 3 No.2 Agustus 2020', *Madani Syari'ah*, 3.2 (2020), 147-60

ManBiz: Journal of Management & Business

Volume 1 Nomor 1 (2022) 54-59 E-ISSN 2829-9213

DOI: 10.47467/manbiz.v1i1.1631